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CÂMARA DE VEREADORES DE PETROLINA 

Casa Vereador Plínio Amorim 
  

SETOR DE ATAS 
  

aos relevantes serviços, de autoria do vereador Diogo Hoffmann; 

Ata da Oitava Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo do 
ano de dois mil e vinte e dois (2022). Aos três (03) dias do mês de 
março do ano em curso, às 09h (nove horas), na sede da Câmara 
Municipal de Petrolina, Estado de Pernambuco, situada na Praça 
Santos Dumont, s/nº, Centro, presentes os vereadores: Aerolande Amós 

da Cruz, Alex Sandro de Jesus Gomes, Antonio Marcos Conceição 
Costa, Carlos Alberto dos Santos, Diogo Silva Hoffmann, Edilson Leite 

Lima, Elismar Gonçalves Alves, Gilmar dos Santos Pereira, José 
Josinaldo de Alencar Lima, Josivaldo Albino de Barros, Manoel Antonio 

Coelho Neto, Marco Maciel de Amorim, Maria Elena de Alencar, Osório 
Ferreira Siqueira, Raimundo Nonato de Sousa Lopes, Rodrigo Teixeira 

Coelho de Andrade Araújo, Ronaldo José Silva, Ruy Wanderley 
Gonçalves de Sá, Wenderson de Menezes Batista, Samara Mirely de 

Moura Lima e Zenildo Nunes da Silva. O edil Augusto César Rodrigues 
Durando justificou sua ausência. O vereador Gaturiano Pires da Silva 

estava ausente na sessão. O presidente Aerolande Cruz iniciou a sessão 

ordinária e o vereador Elismar Gonçalves fez a leitura bíblica, no Livro . 

de Jeremias, capitulo 29, versículos do Il ao 14. Ato contínuo, o 

segundo secretário em exercício, vereador Capitão Alencar procedeu 

com a leitura da ata da sessão anterior que foi aprovada por 
unanimidade (16 x 0). Dando continuidade ao Pequeno Expediente, o 

primeiro secretário, vereador Rodrigo Araújo fez a leitura do expediente 
externo e interno, destacando requerimentos de: “MOÇÃO DE 

APLAUSOS” a Associação Beneficente Aliança do Bem PNZ, com 

sede no bairro Caminho do Sol, pela celebração do sexto aniversário, 
comemorado em 18 de dezembro de 2021, bem como em reconhecimento 

  

   
   

“MOÇÃO DE APLAUSOS” ao Professor de Dança e Carnavalesco 
Juazeirense, Geraldo Pontes, por ser um dos destaques no desfile da 
Escola de Samba Águia de Ouro, no Sambódromo do Anhembi, em São 
Paulo, representando o Vale do São Francisco, com a fantasia inspirada 
no tema “Afoxé de Oxalá”, de autoria da vereadora Maria Elena. 

Deram entrada para tramitação nesta Casa as seguintes matérias: 

Projeto de Decreto Legislativo nº 010/2022 — Autor: Zenildo do Alto do N 

Cocar - Ementa: Concede Medalha de Honra ao Mérito Legislativo 

Dom Malan ao Senhor Anderson da Costa Armstrong; Projeto de 

Decreto Legislativo nº 011/2022 — Autor: Márquinhos do N-4 - y 

 



38 03/03/2022; Ementa: Concede Título de Cidadão Petrolinense ao 
39 Senhor Antonio Rogério da Silva; Projeto de Lei nº 017/2022 — Autor: 

40 César Durando - Ementa: Denomina logradouro público no bairro 
41 Jardim Maravilha - Praça Elias Ferreira dos Santos; Projeto de Lei nº 

42 018/2022 — Autor: Josivaldo Barros - Ementa: Dispõe sobre a fixação 
43 em braile das informações contidas nas gôndolas de padarias, 

44 supermercados, estabelecimentos comerciais similares no Município de 

45 Petrolina, para atendimento às pessoas com deficiência visual. O 
46 vereador Ronaldo Silva deixou registrado verbalmente dois 
47 requerimentos verbais de “Voto de Profundo Pesar” pelo falecimento do 
48 senhor Edilson Coelho, que foi diretor do Matadouro Público, na gestão 

49 do ex-prefeito Júlio Lóssio e também pelo falecimento do senhor Cicero | 
50  Marivaldo, proprietário da Pizzaria Tropical; na oportunidade, o edil 
51 solicitou da presidência um minuto de silêncio em homenagem aos 
52 falecidos. O edil Júnior Gás registrou verbalmente “Moção de 

| 53 Aplausos” as associações de Moradores do Vivendas 0l e Vivendas 
| 54 02, que realizaram entre os dias I4 e 20 de fevereiro atividades em 

a 56 solicitou um minuto de silêncio, em homenagem as vitimas da Ucrânia. 

57 O presidente Áerolande Cruz solicitou um minuto de silêncio em 
58 homenagem às pessoas referidas. O presidente em Exercício Manoel da 

9 Acosap registrou a presença do Presidente da Câmara de Vereadores, 
60 da cidade de Uauã, Rodrigo de Zé Mario. Após as discussões, as 
61 matérias do expediente interno foram aprovadas por unanimidade, 
62 exceto o requerimento n063/2022, que recebeu O4(quatro) abstençõ 
63 dos vereadores: Alex de Jesus, Diogo Hoffmann, Josivaldo Barros e Ruy 
64 Wanderley e o requerimento n'067/2022 recebeu duas abstenções dos 
65 edis: Alex de Jesus e Diogo Hofjmann. Pela ordem usaram da palavra 
66 os edis: Gilmar Santos, Aerolande Cruz, Diogo Hoffmann, Ronaldo “L 

55 beneficio daquelas comunidades. O vereador Rodrigo Araújo também L 

    ilva, Josivaldo Barros, Marquinhos do N-4, Samara da Visão e Capitão 
Alencar; que trataram sobre assuntos de interesse da nossa população, 
apresentando suas demandas e enviando as reivindicações aos órgãos 

rcompetentes. O vereador Gilmar Santos falou sobre o reajuste da tarifa 

do ônibus coletivo de Petrolina e lamentou a falta de qualidade do 
72 serviço prestado por parte da empresa de coletivo em nossa cidade 

também sobre a carteira de identificação estudantil, sendo que a 
74 empresa Atlântico não esta reconhecendo a identificação dos estudantes. / 

  

    

  

    

   

75 O Presidente disse que os estudantes podem solicitar a escola a 

76 declaração estudantil e a empresa de ônibus deve identificar os 

77 estudantes. O presidente Aerolande Cruz solicitou do líder da situação, 
78 do lider da oposição, do Presidente da Comissão de Justiça e redação e 

do Presidente da Comissão de Educação dessa Casa para que possa Y
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marcar uma reunião e acompanhar essa situação dos estudantes de 

nossa cidade. O vereador Ronaldo Silva comentou sobre a visita do 
senhor Guilherme Coelho e do Presidente da República à Rússia para 
tratar sobre os defensivos agrícolas, como também falou sobre a 
importância do agronegócio do nosso país. Os demais vereadores 

falaram sobre várias demandas de nossa cidade, na área irrigada, e, 
principalmente, o péssimo serviço prestado pela empresa Compesa. O 

presidente finalizou a sessão dizendo que fica feliz em ver as obras de 
Petrolina saindo do Papel e sendo executadas, ou seja, as reivindicações 

dos parlamentares estão sendo respondidas através do Executivo 
Municipal; na oportunidade cobrou do governo do Estado a conclusão 

da obra do Centro de Abastecimento do C-3. Nada mais a tratar, o 
Presidente Aerolande Cruz encerrou a sessão ordinária, convocando os 

Manoel nio Coelho Neto 
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